



Ibagué, 20 de noviembre de 2023

Comunicado de prensa 2002

Desarticulación de ‘Los Viajeros’, golpe a venta de estupefacientes en Ibagué

Esta banda operaba en gran parte de los barrios de la comuna Ocho.

En una acción conjunta entre la Policía Nacional y la Fiscalía General de la Nación, fueron desarticulados 'Los Viajeros', grupo delincriminal dedicado al expendio de estupefacientes en la comuna Ocho de Ibagué.

En seis allanamientos en los barrios Prado II, Germán Huertas y Villa Jardín, se capturaron a ocho personas por concierto para delinquir, tráfico y porte de estupefacientes, y destinación ilícita de bienes. Además, se imputaron cargos a un individuo ya privado de la libertad por hurto desde junio de 2023.

La investigación, que abarcó aproximadamente un año, permitió identificar a los criminales, su 'modus operandi' de venta al menudeo, y la presencia criminal de femeninas como alias 'La Negra', una mujer de 60 años que dirigía la comercialización de basuco en Villa Jardín, sin importar la edad de los consumidores.

Otra líder, conocida como 'Glori', junto a su compañero sentimental operaba la venta de marihuana en los sectores de Prado 2 y Plaza del Jardín, incluso en su residencia con presencia de sus hijos menores.

"Condenamos tajantemente los delitos de alias 'La Negra' y repudiamos su



Despacho Alcalde
Oficina de Comunicaciones

papel como cabecilla de la banda 'Los Viajeros'. Envenenar a nuestros niños, niñas y adolescentes es un acto despreciable que merece el máximo castigo", sentenció Milton Restrepo, secretario de Gobierno Municipal.

Con más de 50 anotaciones judiciales, 'Los Viajeros' enfrentan acusaciones por concierto para delinquir, tráfico de estupefacientes, hurto calificado, lesiones personales y condenas previas.

"Esperamos que la justicia prevalezca con esta banda pagando por el daño causado a la comunidad. Que su castigo sirva como ejemplo de que no habrá impunidad para aquellos que atentan contra la seguridad y bienestar de la ciudadanía", expresó la coronel Sandra Liliana Rodríguez Castro, comandante de la Metib.